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Présentation des différents espaces. 
 
L’entrée Pont Levant 

 
 
C’est l’entrée principale et elle se trouve Boulevard René Coty. 
 
Il y a une file d’entrée pour les personnes en situation de handicap et 

leurs accompagnants. 

 
Il vous sera donné un bracelet si vous avez pris un pass 2 ou 3 jours.  

Un pass c’est le billet d’entrée pour le festival. 

Le bracelet a une carte cashless.  

La carte cashless est un moyen de paiement pendant le festival. 

Il évite d’avoir de l’argent sur soi. 

 
Si vous avez un pass 1 jour vous pouvez avoir des cartes cashless, 
aux points cashless et à la boutique officielle du festival. 

 
Les points cashless sont inaccessibles aux personnes à mobilité 

réduite. 

Vous pouvez charger votre carte ou votre bracelet cashless au Point 

Info. 

Les chiens-guides et les chiens d’assistances sont autorisés pendant le 

festival. 

 

L’entrée Espadon 

 



 
 

C’est la deuxième entrée du festival.  

Elle se trouve avenue des Frégates. 

Si vous êtes une personne en situation de handicap, 

C’est l’entrée que nous vous conseillons. 

 

Il y a une file d’entrée pour les personnes en situation de handicap et 

leurs accompagnants. 

 
Il vous sera donné un bracelet si vous avez pris un pass 2 ou 3 jours.  

Un pass c’est le billet d’entrée pour le festival. 

Le bracelet a une carte cashless.  

La carte cashless est un moyen de paiement pendant le festival. 

Il évite d’avoir de l’argent sur soi. 

 
Si vous avez un pass 1 jour vous pouvez avoir des cartes cashless, 
aux points cashless et à la boutique officielle du festival. 

Les points cashless sont inaccessibles aux personnes à mobilité 

réduite. 

Vous pouvez charger votre carte ou votre bracelet cashless au Point 

Info. 

 

Les chiens-guides et les chiens d’assistances sont autorisés pendant le 

festival. 



 

Si vous avez un véhicule avec une Carte Mobilité Inclusion, 

un parking se trouve à côté de l’entrée. 

Votre Carte Mobilité Inclusion vous sera demandée, 

pour vous garer dans ce parking. 

 

Si vous êtes une personne en situation de handicap, 

et que vous habitez à plus de 200 mètres d’un arrêt de bus. 

Des véhicules de Ycéo Mobilité peuvent venir vous chercher, 

et vous déposez au parking de l’entrée Espadon. 

Vous pouvez vous renseigner à allo Ycéo au 02 40 00 75 75  

 

 
 
  



Le point information 
 

Si vous êtes une Personne en Situation de Handicap, 

un bracelet PSH vous est donné à votre arrivée, 

afin de vous faciliter l’accès aux plateformes réservées.  

Avec ce bracelet le personnel de sécurité vous donne l’accès aux 

plateformes. 

 

Le Point Info est accessible aux personnes à mobilité réduite.  
 
 
Des bénévoles parlant la langue des signes sont présents à certaines 

heures.  

 

Au Point Info vous pouvez louer un gilet vibrant.  
Les gilets vibrants sont pour les personnes sourdes et malentendantes.  
Il y en a 5 de disponibles. 

 

Ils peuvent être utilisé seulement sur la Scène du Port-Crédit Mutuel.  

Vous devez rapporter les gilets à la fin de chaque concert. 

 

Le vendredi 19 juillet la chorale en chants signés Signe and Song, 

interprètera Grandiose avec la chanteuse Pomme.  

 



Scène du Port–Crédit Mutuel 

 

Elle a une capacité d’accueil jusqu’à 18 500 personnes. 

Il y a un écran géant pour voir les concerts de loin. 

Le sol est entièrement goudronné avec plusieurs niveaux.  

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

Il y a une plateforme surélevée réservée aux PMR.  

Les PMR sont les Personnes à Mobilité Réduite.  

Et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout. 

Pour y avoir accès il vous faut présenter : 

• une Carte Mobilité Inclusion,  

• un bracelet PSH donné au Point Info. 

La capacité d’accueil de la plateforme est de 10 PMR, 

et 1 accompagnant par personne.  

Les accompagnants sont assis sur des chaises, 

qui sont disponibles à l’entrée de la plateforme. 

Il y a 1 cabine de toilettes à côté et adaptée aux PMR.  



Scène Estuaire 

 
 

La Scène Estuaire a une capacité de 4 500 personnes. 

Le sol est entièrement goudronné avec plusieurs niveaux.  

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

 

Il y a une plateforme surélevée réservée aux PMR. 

Les PMR sont les Personnes à Mobilité Réduite.  

Et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout. 

Pour y avoir accès il vous faut présenter : 

• une Carte Mobilité Inclusion,  

• un bracelet PSH donné au Point Info. 

La capacité d’accueil de la plateforme est de 8 PMR, 

et 1 accompagnant par personne.  

Les accompagnants sont assis sur des chaises, 

qui sont disponibles à l’entrée de la plateforme. 

Il y a 1 cabine de toilettes à côté et adaptée aux PMR. 



Scène Espadon  

 

 

La Scène Espadon a une capacité de 6 500 personnes. 

Le sol est en terre battue sur plusieurs niveaux.  

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

 

Il y a une plateforme surélevée réservée aux PMR. 

Les PMR sont les Personnes à Mobilité Réduite.  

Et pour les personnes qui ont des difficultés pour rester debout. 

Pour y avoir accès il vous faut présenter : 

• une Carte Mobilité Inclusion,  

• un bracelet PSH donné au Point Info. 

La capacité d’accueil de la plateforme est de 8 PMR, 

et 1 accompagnant par personne.  

Les accompagnants sont assis sur des chaises, 

qui sont disponibles à l’entrée de la plateforme. 



Club 360  

 

 

 

 

Le Club 360 a une capacité de 2 000 personnes. 

Le sol est entièrement goudronné avec plusieurs niveaux.  

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

 

Il n’y a aucune plateforme pour cette scène. 

Il y a 1 cabine de toilettes à côté et adaptée aux Personnes à Mobilité 

Réduite. 

 

  



L’espace Poisson Pilote  

 

 

 

 

 

 

 

 

L’Espace Poisson Pilote a une capacité d’accueil de 200 personnes. 

Le sol est en terre battue sur plusieurs niveaux.  

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

 

C’est un espace réservé aux plus jeunes. 

Des spectacles amusant pour tout le monde. 

Des activités et jeux de société sont proposés. 

 

 

 

 

 

 



L’espace Partenaires  

 

 

 
 
 

 

Il y a 1 foodtruck. 
C’est un camion qui propose de la restauration à emporter. 

Il y a 1 stand de restauration, 

Ils sont accessibles aux Personnes à Mobilité Réduite. 

 

Il y a une plateforme avec vue sur la grande scène. 

Elle est inaccessible aux Personnes à Mobilité Réduite. 

 

Il y a 1 cabine de toilettes adaptée aux Personnes à Mobilité Réduite.  

  



La boutique officielle du festival  

 

 

 
 

 
Vous pouvez y acheter les produits du festival. 
 
Vous pouvez acheter ou de louer des protections pour les oreilles. 
Il y a : 

• Bouchons à ailettes réutilisables au prix de 7 Euros 50 centimes 

• Casques pour enfants au prix de 19 Euros 50 centimes 

• Casques pour enfants en échange de votre pièce d’identité et d’une 

caution en cashless au prix de 30 Euros. 

 
 
 
La boutique et le comptoir sont accessible aux Personnes à Mobilité 
Réduite. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



La restauration et les bars 
 
 

 
 

Les stands de restauration et les bars sont tous accessibles aux 

Personnes à Mobilité Réduite. 

Il y a des accès aménagés pour passer d’un niveau à un autre.  

Les stands de restauration à emporter sont gérés par des associations, 

sauf le foodtruck PAWS. 

Une association est un groupe de personnes volontaires qui se 

réunissent autour d’un même projet. 

 

Dans chaque stand de restauration, il y a des plats de différents pays. 

Chaque stand a plusieurs choix de menus. 

Certains stands proposent des plats sans viande. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Chaque association représente un pays ou une région : 

• Saint-Nazaire Volley-Ball Atlantique : le Mexique 

• Échange France-Cameroun : le Maroc  

• La Stéphanoise de Montoir de Bretagne, Section gymnastique 

artistique masculine : l’Espagne 

• Alerte de Méan : le Brésil 

• Saint-Nazaire Atlantique Football : l’Inde 

• Football Club de Brière : l’Australie 

• Saint-Nazaire Basket Club : le Liban 

• DIWAN : la Bretagne 

• Chrysalide : le Maroc 

 

Il y a plusieurs bars : 

• 10 bars gérés par les associations. 

• 10 bars gérés par les équipes du Festival Les Escales. 

• 2 bars gérés par des marques partenaires, Pernod Ricard et 

Ackerman 

Il y a 2 brasseries présentes : 

• la brasserie du Bouffay, 

• la brasserie Nao. 

Une brasserie est un établissement où l’on fabrique de la bière. 

  



Le village solidaire 
 
 

 
 
 

 
Le Village Solidaire est accessible aux personnes à mobilité réduite. 

Le festival Les Escales invite des associations à présenter leurs activités 

et à discuter avec les visiteurs. 

 

Les associations présentes en 2024 sont : 

• B.A.S.E 

• Au Bonheur des bennes 

• SOS Méditerranée 

• Médecins sans Frontières 

• Les Marsoins 

• Les Escales - Développement Durable 

• UNICEF 

• Sea Shepherd 

• Enercoop  



La rue des Créateurs 
 

 
 

Le festival Les Escales invite les artistes locaux à montrer et vendre 

leurs créations. 

Les créateurs présents en 2024 sont :  

• Atelier Rafmar : Vêtements en wax  

• Nawak Boutik : Accessoires textiles  

• Kossiwax : Vêtements et objets africains  

• Utopik : Bijoux  

• Les décousues : Bijoux, masques sommeil…  

• Association clés : Massage shiatsu, bijoux, plantes 

aromatiques médicinales  

• L’embarcadère : Librairie  

• Grav’original : Gravures diverses  

• Very Bad Girl : Bijoux  

• Doe : Friperie  

• Maiwenn Dagan : Bijoux, linge de maison  

• Au diable le protocole : Maroquinerie, bijoux  

• Nymphéa boutique : Créations végétales et bijoux  

• Tartite : Bijoux touareg  

• Otoucouleurs : Vêtements wax  

• Atelier Smak Tatouage : Tatouage  

• Tatoo Truck : Tarot et tatouage 



L’espace prévention 

 

 
 

 

L’espace prévention est accessible aux Personnes à Mobilité Réduite. 

Cet espace vous informe sur les dangers possibles pendant le festival. 

Des associations seront là pour parler avec vous, pour vous écouter et 

pour recueillir vos témoignages.  

 

Les associations présentes sont : 

• Le planning familial de Loire-Atlantique de Saint-Nazaire 

Le planning familial est un endroit où les femmes et les hommes peuvent 

aller pour parler de leur sexualité. 

• Le samedi 20 juillet 2024, il y aura un événement appelé SISMA. 
Le projet Confess sera disponible pour les personnes à mobilité réduite. 

• La Compagnie Guides va marcher dans le festival pour empêcher 

les violences discriminatoires. 

La discrimination, c’est quand on traite une personne de manière 

négative à cause de ses différences. 

 

Des personnes en gilets bleus vont marcher avec la Compagnie 

Guides. 

Des personnes avec des gilets violets donnent des bouchons d’oreilles 

jetables pour protéger les oreilles des festivaliers. 

 

 



LA SAFE ZONE  
 
 
Une safe zone est un endroit pour se reposer pour toutes personne qui 

en ont besoin.  

 

La safe zone est un endroit protégé pour aider les personnes victimes de  

violence ou en crise d’angoisse. 

 

La safe zone est accessible aux Personnes à Mobilité Réduite.  



Les infos pratiques  
 
Dates et horaires  
Le Festival Les Escales à lieu le 19 juillet, 20 juillet et 21 juillet 2024 sur 

l’Île du Petit Maroc à Saint Nazaire. 

 

Le Festival Les Escales sera ouvert : 

• Le vendredi 19 juillet de 18 heures à 3 heures du matin 

• Le samedi 20 juillet de 18 heures à 3 heures du matin 

• Le dimanche 21 juillet de 18 heures à 1 heures du matin 

Attention, si vous sortez du festival, vous ne pourrez plus y rentrer.  

 

Le festival Les Escales peut accueillir jusque 20 000 personnes en 

même temps chaque jour. 

 

L’entrée du festival est accessible aux personnes à mobilité réduite.  

 

Les chiens-guides et les chiens d’assistance sont les bienvenus au sein 

du festival.  

 

PRÉVENTION AUDITIVE 

 

Des bouchons d’oreilles gratuits sont disponibles. 

Pour les jeter, il y a des poubelles à la sortie. 

Si vous voulez des bouchons d’oreilles plus durables, vous pouvez les 

acheter ou les emprunter à la Boutique du festival. 

 

Des personnes avec des gilets violets donnent des bouchons d’oreilles 

jetables pour protéger les oreilles des festivaliers.



Comment venir et repartir du festival Les Escales 
En transport en commun : 

La journée : 

• vous pouvez prendre la ligne hélYce, 

et descendre à l’arrêt Rue de la Paix. 

• vous pouvez prendre la ligne U4, 

et descendre à l’arrêt Petit-Maroc 

• vous pouvez prendre la ligne U2 et S/D, 

et descendre à l’arrêt Quatzhorloges 

La nuit :  

• vous pouvez prendre la ligne hélYce, 

vers l’Université Saint-Marc. 

Les horaires de départs pour : 

• le vendredi 19 juillet : 00 heure 45 minutes , 2 heures 00 du matin 

et 3 heures15 minutes du matin.  

• le samedi 20 juillet départ à : 00 heure 45 minutes, 2 heures 00 du 

matin et 3 heures15 minutes du matin  

• le dimanche 21 juillet départ à : minuit et 1 heure 15 minutes du 

matin.  

 

Vers Montoir, Trignac  

Les horaires de départs : 

• le vendredi 19 juillet : 00 heure 45 minutes , 2 heures 00 du matin 

et 3 heures15 minutes du matin.  

• le samedi 20 juillet départ à : 00 heure 45 minutes, 2 heures 00 du 

matin et 3 heures15 minutes du matin  

• le dimanche 21 juillet départ à : minuit et 1 heure 15 minutes du 

matin.  

 

 

 



EN NAVETTE 

Le festival met en place des navettes pour emmener le public au festival. 

Les navettes sont inaccessibles aux personnes à mobilité réduite. 

Les TRANSPORTS T proposent un service gratuit. 

Il faut réserver. 

 

Vous pouvez prendre la navette de Pornic en passant par Saint Michel 
Chef Chef et Saint Brévin Les Pins et arriver à Saint-Nazaire. 

 

Vous pouvez prendre la navette de Guérande en passant par La Baule 

et Pornichet et arriver à Saint-Nazaire. 
 

 

 

  



En train : 

• Vous pouvez prendre le train TER pour seulement 5€. 

C’est l’offre Live TER.  

Pour aller au festival Les Escales, vous devez avoir un billet. 

Les billets sont en vente 1 mois avant le festival. 

 

• Vous pouvez prendre le train TER au départ de toutes les gares 

des Pays de la Loire.  

Vous pouvez aussi prendre le train pour retourner à votre gare de départ. 

 

• Le train de nuit pour Nantes s’arrête à Savenay, Saint-Etienne de 

Montluc et Couëron. 

Le vendredi 19 juillet départ à 3heures 45 minutes du matin. 

Le samedi 20 juillet départ à 3 heures 45 minutes du matin.  

Le dimanche 21 juillet départ à 1 heure 45 minutes du matin.  

 

En covoiturage :  

Rejoignez un groupe Facebook pour trouver ou proposer un covoiturage: 

On fait la route ensemble ? 

 

Vous pouvez venir à vélo, en skateboards, en trottinette et autres. 

 
 
 

Un parking sécurisé pour les vélos, skateboard, les trottinettes est 

disponible.  

Il est situé Quai du Commerce, près de la base sous-marine. 

Il est ouvert les 3 jours. 

Son prix est de 1 euro 

https://www.facebook.com/groups/961187447391578/


La billetterie 
 

3 billets sont proposés à la vente :  

 

• Le pass 1 jour : c’est un billet qui vous permet de venir pour 1 jour.  

Son prix est de 45 euros. 

Vous pouvez choisir entre : 

Venir le vendredi 
Venir le samedi  
Venir le dimanche 
 

• Le pass 2 jours : c’est un billet qui vous permet de venir pour 2 

jours.  

Son prix est de 75 euros.  

Vous pouvez choisir entre :  

Venir le vendredi et samedi 
Venir le vendredi et dimanche 

Venir le samedi et dimanche 

 

• Le pass 3 jours : c’est un billet qui vous permet de venir pour 3 

jours. 

Son prix est de 95 euros. 

 

Vous pouvez acheter les billets :  

• Sur le site internet : https://www.festival-les-escales.com 

• Sur le site pour acheter des billets Reelax Tickets :  

https://reelax-tickets.com/e/n/festival-les-escales-

2024?search=les%20escales 

 

 

 

https://www.festival-les-escales.com/
https://reelax-tickets.com/e/n/festival-les-escales-2024?search=les%20escales
https://reelax-tickets.com/e/n/festival-les-escales-2024?search=les%20escales


• A l’association Les Escales : 23 rue d’Anjou 44600 Saint-Nazaire 

 

Les Horaires d’ouverture pour acheter les billets sont : 

 

Du lundi au vendredi de 13 heures 30 minutes à 18 heures 

Et le mercredi matin de 10 heures à 12 heures  

 

• A l’entrée du festival pour un pass 1 jour. 

  



Le développement durable  
 
 

 
 

 
Vous pouvez apporter une bouteille de moins de 75 centilitres pour le 

festival Les Escales. 

 

Au festival, il y a 48 endroits pour remplir votre bouteille d'eau. 

Au festival Les Escales, il y a des poubelles pour trier les déchets.  

Des bénévoles sont là pour vous aider et répondre à vos questions. 

 

Si vous voulez protéger la planète, 
vous pouvez venir nous voir au stand, Les Escales Développement 

Durable dans le village solidaire. 

 

 

  



 
Vocabulaire  
 
 

Le Cashless : Le cashless, c’est de l’argent chargé sur la puce du 
bracelet du festival afin de pouvoir payer à boire et à manger pendant le 
festival. 

Foodtrucks : Les foodtrucks sont des camions de restauration pouvant 
se déplacer sur tous types d’événements. 

Les violences à caractères discriminatoire : Les violences à caractère 
discriminatoire se distingue par la raison de la violence qui se base sur : 
le genre, la couleur de peau, un handicap, la sexualité, etc.  
 
La mobilité douce : Cela englobe les transports bons pour la planète : 
vélo, skateboard, trottinette, etc. 
 
La plateforme de revente : Cela permet de racheter un ticket à 
quelqu’un ne souhaitant plus venir. C’est utile lorsqu’une catégorie de 
billet a été entièrement vendue.  
 
Développement durable : C’est répondre aux besoins du présent sans 
impacter les besoins des générations futurs.  
 
Empreinte écologique : C’est l’impact que l’on va avoir sur la terre et le 
réchauffement climatique. 
 
  



Nous contacter 
 
Vous pouvez nous contacter :  

Par Téléphone : 02 51 10 00 00 

Par courrier électronique : infovip@les-escales.com 
Nous sommes situés à l’adresse suivante : 

Association Les Escales  

23 rue d’Anjou  

44600 Saint-Nazaire 

 

Nos horaires d’ouverture sont :  

Du lundi au vendredi de 13 heures 30 minutes à 18 heures   

Et le mercredi matin de 10 heures à 12 heures 
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